

LA ESCENA ESTUVO REPLETA

Éxito del III Festival de Mujeres

La tercera edición del Festival de Mujeres artistas solaneras volvió a llenar de mujeres de diversos estilos musicales y artísticos el veterano escenario del teatro Cervantes a lo largo de casi tres horas ininterrumpidas de actuaciones.

Desde que Ramona Sánchez y José Mateos aparecían para presentar el acto, hasta que todas las intervinientes participaban en la canción de despedida pasaron casi tres horas de variadas interpretaciones.

Desde la música española de Candelaria Díaz Roncero, pasando por el baile sevillano de Angela Sarabia y su grupo, Lola Sevilla y su acordeón, los poemas de Tani García de Dionisio, el Grupo Amanecer, la jovencísima Lourdes Calero, Cati Santos igualmente con su acordeón, el flamenco de Dominga Martín Albo, la melodía de Antonia Muñoz López, así como de Mari Jose Simón y Francis Alhambra, además del acompañamiento de Manolo y sus teclados y la guitarra de Diego Sevilla fueron llenando el escenario de canciones y temas musicales y poéticos.



Antonia Muñoz autora teatral

Otra vez salían a escena las componentes del grupo de teatro de la Asociación de Mujeres.

En esta ocasión se representaba la obra "El Regalo", original de la componente del grupo Antonia Muñoz López, quien igualmente intervendría en la escenificación.

Además de la autora intervinieron en la puesta en escena Mari José Casado,

Antonia Muñoz Manzano, Reyes Moreno, Francisca García de Dionisio, Josefa Prieto, Mariana Moreno, Benita López, Dominga Martín Albo y Ramona Sánchez, bajo la dirección de Valentín López.

Aplausos y más aplausos se prolongaron a lo largo de las distintas actuaciones de un público que llenaba por completo el patio de butacas del Cervantes.

Presentado el programa Now

La creación de empleo por las propias mujeres es uno de los objetivos que persigue el programa Now (de Nuevas Oportunidades para las Mujeres) presentado en el Centro Cultural Don Diego en la tarde del 15 de abril por el alcalde Nemesio de Lara y el concejal de Promoción Económica Luis Díaz Cacho.

Según explicaron en rueda de prensa este programa, en el que están integrados diez municipios de la comarca de La Mancha y que cuenta con el patrocinio del Fondo Social Europeo, coordinado por la Fundación para la promoción económica de Alcázar de San Juan, quiere fomentar la igualdad de oportunidades en el mundo del empleo, de la industria y la formación profesional de las mujeres.

Los responsables municipales destacaron la labor que se viene realizando en materia de promoción de la mujer, tanto desde los Servicios Sociales Municipales como desde el Centro Asesor de la Mujer, señalando que se pretende realizar acciones tendentes a la especialización en materias de dirección y gestión de empresas, programación de cursos para formación, e introducción de los productos en mercados internacionales.



Imagen gráfica del programa